

# Byzantinischer Chor Rorschach

Auferstehung Christi



Wir sind ein Projektchor, bestehend aus etwa 25 Sängerinnen und Sängern, und treffen uns seit über 30 Jahren in der Zeit von Anfang Januar bis Ostern. Uns fasziniert die Vokalmusik aus der byzantinischen Liturgie. Mit unseren Gesängen gestalten wir liturgische Feiern rund um die Osterzeit.

- Wir sind begeisterte Sängerinnen und Sänger, die eine gute Chorgemeinschaft pflegen.
- Wir schätzen intensive stimm-bildnerische und musikalische Arbeit.
- Wir proben in Goldach jeweils ab Januar bis Ostern, an Samstagnachmittagen.
- Weitere Informationen zum Chor sowie zum aktuellen Probe- und Auftrittsplan finden sich auf unserer Homepage: [www.byz-chor.ch](http://www.byz-chor.ch)

Esther Salzgeber  
[esthersalzgeber52@gmail.com](mailto:esthersalzgeber52@gmail.com)